



学校だより

おおさかしりつきたたつみしょうがっこう
大阪市立北巽小学校

2学期が終わります

長かった2学期が終了し、また新しい年を迎えることになります。どの学校行事でも、楽しんでいる子どもたちの姿がありました。保護者の皆様には、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございました。今年の冬休みは12月24日(水)から1月8日(木)までの16日間となっています。クリスマスや大みそか、お正月と楽しみな行事が続きます。年末年始を楽しく過ごし、始業式には子どもたちが元気に登校することができるよう、よろしくお願ひします。

新年も「もえろ！きたたつ魂！」

学校生活において「学び魂(学ぶ)」「くらし魂(守る)」「想い魂(想う)」のそれぞれの目標に向けて、望ましい行動ができるように取り組みました。学校行事においても、主体的に活動し、最後まであきらめずにやり遂げました。その活動におけるきまりを守ることができました。友だちと対話を続け、励まし合い、思いやりながら活動することができました。活動を通して、友だちと自分のいいところも見つけることができました。新年に気持ちも新たにし「もえろ！きたたつ魂！」の取組をさらに継続していきたいと思います。

ホエール オブ ピース ~みらい およ~ Whale of peace ~未来を泳ぐクジラ~

ロート製薬株式会社の南側の壁面に手形アートが掲示されています。今年度、その「手形アート」の依頼が北巽小学校にありました。5・6年生が協力して、図案を考え「手形アート」の作品を次のような願いを込めて、完成させました。

建物の形をいろいろな形にし、色もカラフルにして、多様性が広がる未来をイメージしました。

そんな世界の中で、空飛ぶクジラが楽しそうなのは、絶滅が危惧されているクジラも元気に過ごせるくらい、環境にも優しい未来になっているといいなという気持ちを込めて飛ばしました。

未来が、人にも環境にも優しい世界になっていると願っています。